



Pièces

Superficie

Référence

Prix

7 Pièces

162 m²

20262

Draguignan Maison à vendre (83300)

MAISONS & APPARTEMENTS

L'Oasis Familiale Rêvée à Draguignan : Calme, Confort et Proximité Imaginez votre vie dans cette magnifique maison familiale, un véritable cocon de bien-être où chaque détail a été pensé pour le bonheur de votre famille. Idéalement située dans un quartier résidentiel paisible et recherché de Draguignan, elle offre un équilibre parfait entre sérénité et commodités urbaines. Le centre-ville, les commerces, les écoles, le skatepark et l'hôpital sont à portée de main, simplifiant votre quotidien. Les Prestations Exceptionnelles qui Font la Différence Cette maison rénovée de 6 pièces, érigée sur ...

The Dream Family Oasis in Draguignan: Calm, Comfort and Proximity Imagine your life in this magnificent family home, a true haven of well-being where every detail has been designed for your family's happiness. Ideally located in a peaceful and sought-after residential area of Draguignan, it offers the perfect balance between serenity and urban conveniences. The town center, shops, schools, skatepark, and hospital are all within easy reach, simplifying your daily life. Exceptional Services That Make the Difference This renovated 6-room house, built on two levels, is an ode to modern comfort ...

REVE DE SUD - LES ISSAMBRES

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





